
産業・労働・観光 

●最低限のモラルが必要ではないですか？ 

Ｑ． 

令和 6年城下町新発田まつり準備、運営お疲れ様です。 

また、今年は天候の急変で予定変更、中止などの対応にも苦労されていると思われます。 

さて、昨日(28 日)のパレードにて大変危険と不愉快な事があり今回投稿させてもらいま

す。 

私たち家族は石川小路付近で歩道にシートを敷いて観ておりました。 

大人 4名、子供 4名(1歳～4歳) 

各参加団体の創意工夫で楽しいパレードでしたが、○○○だけは、周囲の迷惑を気にせず

危険、不愉快な振る舞いで怒りを感じております。 

既に泥酔状態で休憩時には子供の近くで喫煙し注意するが無視、歩道内で樽から水(お酒

かも)を飲んで周囲は水びたしでシートの一部が濡れ移動しました。参加者が歩道で寝ころ

び通行人の妨げとなるなど、参加者として最低限のモラル＝常識が必要ではありませんか？ 

組織として統制がとれない、非常識な団体の参加は遠慮願いたい。 

事務局から再三道路には出ないでくださいとのアナウンスをしておりましたが、観覧者が

ルールを守っても参加者がこのような状況では楽しいお祭りが台無しです。事故が起きてか

らでは遅い。 

新発田市として参加者への指導、ルール、モラルを徹底してください。 

宜しくお願い致します。 

（令和 6年 8月受付） 

 

Ａ． 

このたびは、大変不愉快な思いをさせてしまうこととなり、心からお詫びを申し上げます。 

お手紙を拝見し、至急、パレードを管理運営していた新発田商工会議所へ事実確認をさせ

ていただきましたが、手紙で御指摘いただいた内容のとおりであり、観客に対する配慮に欠

けていたことから、新発田商工会議所を通じて問題の団体に厳重に注意をいたしました。 

パレードについては、市内の各種団体が城下町新発田まつりを盛り上げ、何より未来を担

う子どもたちが、歴史ある新発田まつりを身近に感じ、楽しんでもらうために開催しており

ますが、今回の行動は、趣旨に背くものであり、目に余るものがあると感じております。 

今回の御指摘を踏まえ、運営について見直しを図るとともに、二度とこのようなことがな

いよう、各団体等へパレードの目的をしっかり伝え、市民の皆様から、心から楽しかったと

思ってもらえるパレードを開催してまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。 

（令和 6年 9月 6日回答） 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


